

に来日する。

昭和25年 山本(充) 会員誕生

3月11日再来日したミーンズ氏は復帰協議会議長の手島知健氏と会い、R Iへの復帰が3カ条の条件で可能となった旨を告げられる。その条件(1)現在の各曜会、各曜クラブを解散すること(2)R Iの定款細則を厳守する事(3)R Iへの義務を完全に果たすこと

昭和26年 西村・長谷川(恵) 会員誕生

米国ニュージャージー州アトランチックシティで第42回年次国際大会が開催、その決定により、ロータリーの網領が4部門よりなるただ一カ条の「網領」とすることに決定された。そしてR I本部はイリノイ州エベンストンに置き恒久的な中央事務局を建てることに決定

昭和27年 松永・山中会員誕生

中国大陸に残っていたRCは中国共産党の進出によりすべて解散し台北クラブが唯一のRCとなる。フィリピンのマニラライオンズ・クラブがスポンサーで東京にライオンズ・クラブが出来る。ライオンズ・クラブは1917年大正6年テキサス州ダラスで、メルビン・ジョーンズによって生まれ、奉仕団体の一つとして活躍しています。

昭和28年 江口・淵岡会員誕生

101の奨学金が自国以外の15カ国で研究する32カ国の学生に授与され、総計493となり、財団への寄付額総計は340万ドルに達した。

昭和29年 目黒会員誕生 昭和32年 石丸会員 昭和37年 西山会員誕生

エバンストンに新事務所が完成、8月16日に移転し、その後旧本部を売却し、新しい18F建のビルを買収し現在に至っています。

この年の国際大会はシャトルで開催、シビルR I会長は「ロータリアンは常に三つの敵と戦わねばならぬ、その1は功を急ぐこと、その2は自信過剰、その3は特権意識である」と強調しました。昭和30年、ロータリー50周年の年、4つのテストの考案者であるハーバート・テラーがR I会長に就任しました。4つのテストはそれより22年前、1932年昭和7年に会社再建のためにまず第一にしなければならないことは、どんな商売をするにしても欠くことのできないことがあるが、倫理道徳に基づいた会社の経営方針を固めること、会社で働く人の考えが正しければ行いも正しくなるから、簡単ですぐに覚えられるような行動指針、倫理のものさしのようなものをつくらうというものでした。彼はまず広告の責任者を呼び「これからは誇大広告をしてはならないと釘を指しました。“一番”とか“最大の”とかいう最上級の宣伝文言はもう使わないように“他のブランドより優れた”というのやめよう。これからは私達の製品に関して私達が知っている事実だけを広告するよう」。その結果、善良な社員・良質な製品といったいろいろの幸運が重なりあって会社は5年間で銀行からの40万ドルの借金を利子も含めて返済し、その後の5年間で債権者にも「もう少し待って下さい」とお願いし後の5年間で全額を受け取ってもらいました。次の15年間で100万ドル以上の配当が出来るようになりました。1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうかの“4つのテスト”がもたらせた成果は仕事の上だけでなく、一般の人間関係でありました。

1月20日例会：卓話「結婚記念」淵岡 茂・西村 護会員

1月27日例会：新年会 (夜例会) 於さどや18:00~

2月3日例会：世界理解月間 外部卓話「アメリカと日本の文化習慣の違い」
スティファニー・ラボラティ様

2月10日例会：外部卓話「健康と食事について」岩崎扶佐様



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

例会日
1998. 1. 13
累計 No 543
当年 No 26

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長/米山 忠俊

幹事/吉川 吉彦

SAA/長谷川 博一

例会日/火曜日 12:30~13:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局/三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事：「ロータリー理解月間」ロータリー情報委員会 大野委員長

出席：本日の出席 54名中 44名

先々週の出席率 54名中 50名 92.59% (前年同期82.14%)

【12月の出席状況：会員数54名 例会数3回 平均出席率93.21%

(前年同月84.38%)】

先週のメイクアップ：1月8日加茂RCへ 山上茂夫さん、中條耕二さん

12日三条南RCへ 中條耕二さん

ビジター：三条RCより 高橋一夫さん

三条南RCより 吉田行雄さん

会長挨拶：米山忠俊

今年2回目の例会の挨拶を申し上げます。本日の例会に三条クラブから高橋さん、三条南クラブから吉田さん、メイクアップようこそいらっしゃいました。今年も北クラブ宜しく願い致します。

早いもので年があけて今日は13日になりました。のんびりと正月を又、バタバタと急がしくすごされた方もようやく正常に戻れた事と思います。又連日の新年の挨拶廻りや、新年会でアルコール漬けになっておられるのではないかと察しております。食欲がないのではと心配しておりましたが昼食はおいしそうに食べていられるのでさすが北クラブの皆さんは若くたくましいなあと安心しております。

私も今、新年の挨拶にいろいろ企業やお世話になっている方々の処をまわらして頂いておりますが、今年はいつもとふんい気が違い、不況のせいか「おめでとうございます」の元気のいい挨拶がしにくいようです。元気のいい企業のお方も中にはいられますが、景気はどうか。今年の見込はとたずねると、明るい返事が返ってきません。会員の皆さんは平成10年はどんな年と考えておりますか？ 良い年になりますか？ 景気はいつ頃よくなるのでしょうか？

- ・環境問題は改善が進展しますか。
- ・世界の緊張は緩和されるでしょうか。
- ・教育問題はどのくらい解決をはかる事ができるか。

昨日12日に通常国会が始まりました。時代が大きくなうねりで転換するむづかしい時代を向え政治家も国民も責任が重大です。一刻も早くこの難局を乗り越え明るい年にと願っております。

東京、関東地方に今年早々1月に降雪がありそちらの方はあわてたと思いますが、こんな天候の年は春が早く来るといわれております。暖かい早い春からすべてに早く好転するよう念じて今年も頑張りましょう。

幹事報告： 吉川幹事

- ・燕三条青年会議所より 認証状伝達式のご案内
日時 平成10年2月14日(土) 13:00～
会場 三条市中央公民館
- ・高崎南RCより 例会時間変更のお知らせ
1998年1月より開始時間を12:30分に変更
- ・ロータリー全国会員名簿委員会より
1998～99年度全国ロータリークラブ会員名簿調査票について
- ・地区分割アンケートについて 2560地区分割について反対の会員は今週中に会長幹事、事務局に申し出て下さい
- ・国際大会(インディアナポリス)に参加希望の方は1/20まで事務局へ連絡して下さい
- ・書き損じハガキ、未使用テレホンカードは2月末まで回収します
- ・社会奉仕事業のプロジェクトチームを実行委員会に名称変更します

委員会報告：

ロータリー財団委員会 斉藤正委員長

- (1)新会員安田貞夫さんのテン・アンド・スリーボックスへ御願ひします。
- (2)未使用テレホンカード・書き損じハガキ等ボックスに入れて来さい

社会奉仕委員会 山本充委員長

- (1)スポーツセミナー バレーボール教室の件について(2月28日三条市厚生福祉会館)
- (2)2月28日は全員参加の例会ですので協力を御願ひ致します。

ニコニコボックス：	13日現在累計	823,000円
-----------	---------	----------

佐藤義英君 明けましてお目出とうございます。今年もよろしく御願ひ致します。

梨本清一君 第1例会をお休みしましたので「明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく」

昭和17年大野、落合、羽賀、山本(賢)会員誕生

第2次世界大戦最中交通事情の悪化にもかかわらずトロントで第33回国際大会に6,599人が参加する。

昭和18年佐藤(啓)、梨木、布川会員誕生

2月までにスターリングラードまで侵攻したドイツ軍はソ連軍に降伏4月日本海軍連合艦隊司令長官山本五十六戦死。9月イタリー無条件降伏など戦争は終局に近づきつつあった。一方ロータリーは第34回大会をセントルイスで開催、戦時中であり3,851人の参加。ロータリー自身はこの時すでに戦後期に起こり得る諸問題について入念な検討を加えました。

昭和19年芦田、今井、佐藤(義)、馬場、坂内、堀川、本間(建)、安田、米山会員誕生

国際ロータリー第35回大会はシカゴで開催、この大会は「合理化」第1号として後々まで知られる様になりました。即ちRI役員のみが参加を許されましたので出席者は403人でした。出席者こそ少なかったのですが議事は山程あり、戦後処理の仕事量を均等に、いくつかのブロックに分割して仕事をやり易く、能率的に処理していきました。

昭和20年坂本、佐藤(文)会員誕生

4月58日ムッソリーニ処刑、ヒトラーは自決しドイツは5月7日無条件降伏。2月23日奇しくもRI創立記念日に米軍によって硫黄島占領、6月23日沖縄を占領、8月6日広島、9日長崎に原子爆弾投下、8月15日日本無条件降伏、史上最も高価な犠牲をはらった戦争は終わった。第36回ロータリー国際大会は再びシカゴで行われ前年に続いて「合理化」方式の戦時型国際大会でRI役員に限り141名だけが登録されました。その頃、世界50カ国の代表がサンフランシスコに集まり「国際連合」正式設立の為の会議を開いており、RIは同会議に代表者派遣を要請され、国際的な親善と理解の新時代に対する提案を求められ、48人のロータリアンが助言者として、又顧問として参加、この年はロータリーにとっても歴史的な年であり、3月にグアムRCが再加盟第1号クラブとなる。

昭和21年 稲田・大竹会員誕生

第37回ロータリー国際大会は6月2日から6日までニュージャージー州アトランティックで開催され、10,958人が参加、最重要議題は将来のRI本部を、コロラド州デンバーにするか、シカゴにするかを定める事でした。規定審議会ではデンバーと決めましたが、大会での討論の結果、規定審議会の決定は否決され次年度のサンフランシスコ大会で再審議される事となった。

昭和22年 吉川・木宮・外山・早川・本間(茂)丸山会員誕生

ポール・ハリスは1月27日享年78歳カムリー・バンクの自宅で安らかに亡くなりました。遺体は彼の終生の友であるシルベスター・シールの墓の一つおいて隣に安置され永遠の眠りにつきました。

昭和23年 石川・長谷川(博)会員誕生

ポール・ハリスは生前から「自分の死には花はいらない、自分の死に敬意を表してくれるなら、花ではなく、国際間の理解促進のためにロータリー基金に寄付をしてもらうことが最も自分の希望にかなっている」と言っていました。このロータリー基金は「ポール・ハリス記念ロータリー財団」と改称され、ポール・ハリスの死事わずか1年余りの期間に寄付総額は1,775,000ドルに達しました。そして自国以外の11カ国において勉強する12カ国の学生に授与されました。

昭和24年 小林会員誕生

日本でも戦争が終わるとすぐにRIに復帰する希望がわきおこり、各地で連絡会が行われ、RIの命を受け、RI中央アジア駐在のジョージ・ミーンズ氏が9月1日、日本の元のRCの現状調査